

# MEDIATOR

## Wadirreskrimsus Polda Metro Jaya DiJabat 'Urang Awak'

JIS Sumbar - [SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID](http://SUMBAR.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 15, 2023 - 23:59



JAKARTA - Gerbong mutasi kembali bergulir di lingkungan Kepolisian Republik Indonesia. Dalam mutasi kali ini, AKBP Hendri Umar mendapat promosi jabatan sebagai Wadirreskrimsus Polda Metro Jaya (PMJ). Selain itu ada lima Kapolres yang berganti.

Diketahui AKBP Hendri Umar yang mendapatkan promosi jabatan berdasarkan surat telegram ST/2360/X/KEP./2023 itu, ternyata merupakan 'Urang Awak', putra asli daerah Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Hendri Umar adalah anak tunggal dari seorang Dokter ternama di Solok, Almarhum dr.Umar Rivai yang juga pernah menjabat sebagai Direktur RSUD Solok, Ketua DPRD Kota Solok, Kepala Dinas Kesehatan Kota dan Kabupaten Solok. Ibunya seorang bidan, Elly Darmawati.

Dalam putusan mutasi tersebut, AKBP Hendri Umar menggantikan AKBP Eko Prasetyo yang diangkat dalam jabatan barunya sebagai pemeriksa utama Puslabfor Bareskrim POLRI.

Adapun di masa kanak-kanak hingga masa remaja dijalani di daerah kelahirannya di Solok. dia menjalani pendidikan sekolah dasar di SD N 03 Kota Solok dan dilanjutkan ke SMP N 1 Kota Solok.

Setamat dari SMP Hendri langsung melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas (SMA) Taruna Nusantara di Magelang. Kemudian anak tunggal dr.Umar Riva'l dan Bidan Elly, kelahiran 26 Februari 1981 itu masuk ke Akademi Polisi (Akpil) pada tahun 2002.

Setelah lulus dari Akpil, dia bertugas di Polda Metro Jaya. Dia pernah berdinasi di Dalmas Ditsamapta, Kasubnit Resmob, selama beberapa waktu, sebelum akhirnya pindah ke Jawa Timur.

Hendri juga sempat menjadi kepala unit di Satreskrim Polwiltabes Surabaya (sekarang Polrestabes), Polres Pelabuhan Tanjung Perak, dan menjadi kepala unit di Ditreskrim Polda Jatim. Setelah itu, panggilan datang dari Mabes Polri.

Dia mendapat kepercayaan menjadi bagian dari tim Sekpri Kapolri Spripim Polri. Hendri cukup lama bertugas di sana. Namun, dia juga sempat bertugas di Polda Sulawesi Tenggara, sebelum kembali ke Mabes POLRI.

Hendri juga sempat menjabat sebagai Kasubbag Bungkol Spripim Polri dan kemudian diangkat menjadi Kapolres Malang. Sebelum menduduki jabatan Wadirreskrimsus Polda Metro Jaya, Dia juga pernah menjabat pada Divisi Hukum Polri dan Kasubag Ops Tipdeksus Bareskrim Polri.

Semasa menjabat sebagai Kapolres Malang, AKBP Hendri Umar dikenal sebagai sosok yang humble, luwes, rendah hati, dan merangkul seluruh elemen masyarakat.

Dikisahkan oleh kerabatnya di kampung kelahirannya Solok, Hendri kecil adalah sosok siswa berprestasi. Bahkan di saat duduk di Sekolah Dasar, Dia pernah ditawarkan dari kelas 4 langsung meloncat naik ke kelas 6. Namun dengan kerendah hatiannya, Hendri menolak tawaran itu dan tetap bersama-sama teman setingkatnya menyelesaikan pendidikan.